

ENTREVISTA RAÚL BASULTO

Próximo titular de la Secretaría de Obras y Servicios de la CDMX

“PARA LAS NUEVAS OBRAS TRABAJAREMOS CON LA GENTE”

Afirma que se fomentará la participación comunitaria en proyectos, que habrá más Cablebús y 16 nuevas Utopías

| METRÓPOLI | A22



ENTREVISTA RAÚL BASULTO LUVIANO

Próximo titular de la Secretaría de Obras y Servicios

“LA GENTE TIENE QUE PARTICIPAR EN LOS PROYECTOS DE OBRA”

Trabaja, junto a la futura secretaría de atención ciudadana, en una metodología para escuchar a la población en los planes estratégicos, dice; **enlista que habrá Metrobús, Cablebús y utopías**

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Raúl Basulto Luviano, próximo secretario de Obras y Servicios de la Ciudad, aseguró que habrá mucha construcción en la capital durante el sexenio de Clara Brugada y, ante cualquier inconformidad ciudadana que exista, perdurará el diálogo; también dijo que se fomentará la participación de la comunidad para el diseño de los proyectos estratégicos.

“Buscaremos que la mayoría de las obras que se hagan en la Ciudad tengan procesos de participación ciudadana, eso es muy importante. Estamos trabajando de la mano de la Secretaría de Participación y Atención Ciudadana, que próximamente también será parte de ese gabinete, una metodología que nos ayude a detonar procesos participa-

tivos en los proyectos estratégicos.

“La gente tiene que saber, [en] el proyecto tiene que participar, tiene que decidir, porque se trata de que la gente se entere y se informe, y sobre todo participe”, acotó.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el aún edil de Iztapalapa —quien concluye el 30 de septiembre—, resaltó la importancia de una buena planeación para que se construyan las obras en los tiempos acordados, con calidad y a fin de evitar molestias a los habitantes.

“Los seis años que vienen para el próximo gobierno van a ser de mucho trabajo y de muchas obras. Vamos a estar haciendo muchas acciones y considero que las obras van a dejar huella en la Ciudad”, dijo.

También señaló que en los primeros 100 días de gobierno arrancará la

planeación para la construcción del Cablebús, cuya primera ruta —ya sea en Tlalpan o Xochimilco-Milpa Alta— aún está por definirse.

Refirió además la edificación de 16 utopías, una por cada demarcación, hasta llegar a la meta sexenal de 100 espacios de este tipo.

También el levantamiento de 200 estancias infantiles en los próximos seis años, el Metrobús línea cero, en su paso por Circuito Interior, e incluso obras en el Metro, de las cuales aún está por definirse si se atenderá primero la Línea A o la 3.

Basulto Luviano señaló que pondrá énfasis en la culminación de la ampliación de la Línea 12, que irá de Mixcoac a Observatorio, la cual no avanza, expuso, por la falta de presupuesto, por lo que confía en que a la llegada de la próxima presiden-



ta, Claudia Sheinbaum Pardo, se otorguen los recursos para finalizar el proyecto.

También garantizó que están dadas las condiciones para que se finalice la construcción del Tren *El Insurgente* en diciembre próximo y, posteriormente, comenzar las pruebas para su operación.

Respecto a ciudadanos que habitan en la colonia El Capulín, quienes han externado sus inconformidades y demandas por revisiones a viviendas que presentan afectaciones por las obras del Tren Interurbano México-Toluca, Basulto Luviano enfatizó que se hablará con ellos.

“El próximo gobierno será de puertas abiertas, vamos a platicar con la gente.

“Seguramente la licenciada Clara Brugada estará generando

una mesa de trabajo en la que yo esté presente y vamos a escuchar a la gente.

“Creo yo que es bueno escuchar a la población para conocer sus necesidades, sus demandas. Si la obra estuviera representando algún tema, lo vamos a abordar.

“Siempre a lo largo de la historia y de las grandes obras que se han hecho en el país, hay que abrir el diálogo con la gente y, en su debido momento, pues ya en funciones, si hay la necesidad de hacer algunas acciones complementarias, las vamos a hacer”, mencionó.

El diálogo, ¿cómo va a ser esa interacción con la gente, con aquellos que se van a oponer?

—Algo que ha caracterizado al próximo gobierno de la Ciudad de México es que ha sido un gobierno de diálogo con la gente.

Nosotros, cada acción, cada obra, cada programa, siempre ha sido tra-

bajado de la mano de la gente. Por eso el tema de trabajar con la gente es parte de nuestro gobierno, es escuchar a la gente, es hacer mesas de trabajo, habrá diálogo.

Entonces, no nos parece algo fuera de lo común, todo lo contrario. [Vamos] a trabajar con la gente (...) como lo hemos hecho aquí en Izta-palapa, y lo estaremos haciendo desde la Ciudad de México y desde la Secretaría de Obras.

Sobre la ampliación de la Línea 12, ¿qué se necesita para poder culminarla?

—Ha sido una obra que ya se prolongó bastante, pero que —sobre todo— tiene que ver con recursos que vienen de la Federación.

Esperamos que en esta nueva etapa que inicia la doctora Claudia Sheinbaum —que, además, al haber estado al frente de la Ciudad de México conoce muy bien el proyecto, sabe de la necesidad que se tiene—

desde la Federación se puedan destinar recursos para la intervención y conclusión de la Línea 12.

Tengo ya un informe general que nos ha presentado la Secretaría de Obras en este proceso de transición, pero depende de destinar recursos federales para poder concluir esta obra.

Así que será parte de las próximas reuniones que tengan nuestra presidenta y la jefa de Gobierno [electas] para definir el rumbo de la Línea 12. Hay que avanzar y hay que terminar esa obra para la que ya se hizo una inversión, y hay que concluirla para el beneficio de la población. ●

web

Consulta todas las entrevistas con el gabinete de Brugada



eluniversal.com.mx

“ (...) Será parte de las próximas reuniones que tengan nuestra presidenta y la jefa de Gobierno [electas] definir el rumbo de la [extensión] de Línea 12”

“Los seis años que vienen para el próximo gobierno van a ser de mucho trabajo y de muchas obras (...), y considero que las obras van a dejar huella en la Ciudad”



LUIS CAMACHO, EL UNIVERSAL

